

Nuestro archivo

150 años | 29 de octubre de 1874

Esperan llegada del “Almirante Cochrane”

Los ojos de Chile están concentrados en la próxima llegada del blindado “Almirante Cochrane”. Según lo ha sabido la Comandancia General de Marina, dicha nave recién construida, había hecho su segunda prueba el 15 de septiembre, andando a 13 millas por hora sin forzar sus máquinas. Ella ya debe venir en camino y no pasarán muchos días sin que sepamos que ha arribado a Río de Janeiro o a Montevideo.

100 años | 29 de octubre de 1924

Nuevo Gobierno es reconocido por Venezuela

Esta semana estuvo en el Ministerio de Relaciones Exteriores, en la capital, el Encargado de Negocios de Venezuela en nuestro país, señor Posse de Ribas. El visitante fue recibido por el señor Carlos Aldunate Solar en una audiencia especial. En esta oportunidad, Posse de Ribas entregó la nota oficial de su Gobierno, mediante la cual Venezuela reconoce el nuevo Gobierno de nuestra república.

50 años | 29 de octubre de 1974

Aún no se sabe qué pasó con 14 pescadores

PUNTA ARENAS.- “Hoy martes o el miércoles puede quedar despejado el panorama”, dijo una fuente policial al referirse a una información proveniente de Puerto Edén, último reducto de los indígenas Alacalufes, en el sentido de que 14 pescadores, en tres chalupas, salieron el sábado a mariscar en el área del canal Concepción, a la altura de la isla Farrell, sin que hasta ahora se tenga noticias de ellos.